
宮古エフエム放送株式会社 

第 16 回 番組審議会議事録 
 

1. 開催⽇時    平成 28 年 2 ⽉ 17 ⽇(⽔) 午後 6 時 
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 
 
3. 委員の出席   委員総数  :5 名 
          出席委員数 :5 名 
          ◎出席委員（敬称略） 

駒井 剛機（委員⻑) 
           村⽥ 美穂（副委員⻑） 
           ⼭崎 セツ 
           ⾅⽊ 禮⼦ 
           伊藤 孝雄 
           
          会社事務局側出席者（2 名） 
           坂本 和（取締役放送局⻑）  
           他事務局 1 名 

 
4. 議題 
  毎週⽊曜⽇ 7:25〜 朝の⽣放送番組おはよう潮⾵ラジオのコーナー

「みやごのなんでも知恵袋」2/4(⽊)放送分について 10 分程度聴いて
いただき、意⾒、質問、感想等を受けた。 

 
5．審議の内容 
  【感想・意⾒】 
   宮古の知恵袋ということで郷⼟料理について、作り⽅を聞いていた

が、私⾃⾝は今回紹介していた「ぬっぺい汁」を⾷べたことがあり
わかりましたが、この料理を知らない⼈には、映像がないとイメー
ジできないのではないか。昔は、正⽉にお餅、⼆⽇⽬にぬっぺい汁
を⾷べたものでした。料理をラジオ放送で伝えることは⾮常に難し



いと感じる。郷⼟料理も良いですが、料理以外の事も知恵袋として
取り上げて欲しい。 

 
【感想】 

   私は⾷べたことがない料理でした。確かに映像がないとイメージで
きませんが、調べてみようというきっかけになると思います。 

 
  【感想】 
   駒井委員⻑が話していたように、私がいた地区でもお正⽉に⾷べて

いました。不祝儀にも出されていたものです。若い世代の⽅にも知
ってもらえるのは良いことだと思います。 

 
  【感想】 
   若い世代の中には、今回のぬっぺい汁もそうですが、『はっとう』な

ども作り⽅を知らない⽅もいるようです。郷⼟料理などを紹介する
ことはとても良いと思います。 

 
  【感想・意⾒】 
   郷⼟料理という観点では、企画としてよいと思う。今回のように簡

単な料理なら、⽐較的イメージしやすいが、やはり、映像がないと
難しいと感じます。いかに上⼿く引き出して聞くか⼤事だと思いま
す。正⽉に⾷べられていたとか、そういった話が加われば、もっと
郷⼟⾊が出て良のではないでしょうか。 

 
6．審議機関の答申⼜は改善意⾒に対して取った措置及びその年⽉⽇ 
   郷⼟料理以外についても取り⼊れていき、番組の内容を充実させた

いと考える旨即答。 
 
7. 審議機関の答申⼜は意⾒の概要を公表した場合の公表内容等 
    公表⽅法 ︓ 本社事務室に備置き 
           ⾃社ホームページに掲載 
    公表内容 ︓ 議事録を公表 
    公表年⽉⽇︓ 平成 28 年 2 ⽉ 29 ⽇ 


